



第36期 2023年7月～2024年6月

富士ワイズメンズクラブは「社会を明るくする運動富士市推進委員会」の加盟団体です

国際会長主題	ウルリック ラウドセン	輝かそう あなたの光を
アジア太平洋地域会長主題	利根川恵子	変革のための光となろう
東日本区理事主題	山田公平	未来のために今、学びと気づきを！未来のために、自身を育み、真の喜びに出会う！
富士山部部長主題	榎本 博	NEO 富士山部
富士クラブ会長主題	吉澤廣美	心とからだ、元気で奉仕！

会長	吉澤廣美
副会長	仁藤斎浩
書記	高野 亨
会計	小澤嘉道
直前会長	菊池初彦
担当主事	金井 淳

2023年
8月 会報

8月協調月間
戦略2032

巻頭言

富士山 YMCA 所長 村田 彰宏

いつも富士山 YMCA をお支えいただき、ありがとうございます。昨年、富士山 YMCA は創設 15 年目を迎えました。春は感染拡大防止策を行いながら、個人、家族のテント、宿泊棟利用の受入をしました。

夏には、コロナ禍において、横浜 YMCA 健康教育部・アフタースクール主催サマーキャンプが開催され、延べ 705 名が参加しました。ウクライナオデーサからの柔道クラブの子どもたちも、期間中に訪れ、アフタースクールの子どもたちとともに、キャンプファイヤーで、交流の機会を持ちました。

今回の交流を記念として、研修棟前にウクライナの国花のヒマワリの種を植え、来夏に咲くことを皆で願いました。秋には、新型コロナウイルスの感染状況が落ち着き、団体利用が戻ってきました。横浜 YMCA 保育事業と東日本大震災復興支援のつながりから利用が始まった福島県いわき市わかぎ幼稚園の皆さんが訪れ、富士山 2 合目西白塚原生林の散策を通して、自然体験の場を提供しました。YMCA 保育園年長児キャンプも 12 園全国が夏と冬に、広大な自然の中で野外活動体験を行うことができました。

静岡県在住 5 名で結成された富士山サポーターズクラブの皆さんが平和の鐘の洗浄清掃、国道入り口看板の防

★2023年8月納涼例会★

- と き 2023年8月9日(水) 18:30～
 と ころ ホテルグランド富士 (0545-61-0360)
 受付 鈴木靖巳君
 司会 仲澤昭夫君
- | | |
|-------------------------|--------|
| 1. 開会点鐘 | 吉澤廣美会長 |
| 1. 開会の挨拶 | 漆畑義彦君 |
| 1. ワイズソング・ワイズの信条 | 司会 |
| 1. 東日本区理事、富士山部長、会長主題の唱和 | |
| 1. 会長挨拶 | 吉澤廣美会長 |
| 1. ゲスト・ビジターの紹介 | 吉澤廣美会長 |
| 1. 誕生日 | |
| 1. 各委員会・書記・会計・事務局報告 | |
| 1. 食前の感謝・乾杯 | 市川文彦君 |
| 「納涼会」 | |
| 1. 出席率・スマイル・CS 基金報告 | |
| 1. 閉会の挨拶 | 菊池初彦君 |
| 1. 閉会点鐘 | 吉澤廣美会長 |

例会内で役員会を開催します

8月 Happy Birthday

該当者なし

7月例会報告

在籍会員	13名	例会出席者	8名	スマイル基金	円	CS基金	円
休会会員	1名	出席率	66%	スマイル累計	88,000円	CS累計	700円
担当主事	1名	ゲスト	名	ビジター	39名	総出席者	47名

腐塗装塗布にご協力くださいました。横浜 YMCA 健康教育
 部主催ウインターキャンプでは、幼児年中～小学生
 が参加し、近隣スキー場での雪遊びや、星座観察などを
 実行しました。これからも、雄大な世界遺産「富士山」
 を眺められる立地を生かし、ソフトとハードが備わった
 施設として、さらに皆さまの期待にこたえられるよう
 にしていきたいと思ひます。

7月例会報告

7月例会は例年のように富士宮クラブとの合同初例会
 です。今回は富士宮クラブがホストとなり7月25日
 富士宮の志ほ川バイパス店で開催しました。近年富士
 山部の7月初例会は9クラブ全てがそれぞれ近隣のク
 ラブと合同例会を開催しています。下田クラブと伊東
 クラブ。熱海クラブと熱海グローリークラブ、御殿場ク
 ラブと三島クラブと沼津クラブなど。今年はずべての
 クラブの初例会に参加しました。本来でしたら9ク
 ラブ在るので8クラブを訪問しますが、合同だと3会
 場で済みます。初例会なので参加者が多く、各会場とも
 大いに盛り上がり、時間のたつのも忘れるぐらいワイズ
 談議に花が咲きました。又、新入会員の入会式が厳かに
 開催されました。御殿場クラブの佐野様、熱海グロー
 リークラブの神杉様です。おめでとうございます。そして
 富士宮クラブの稲葉様は再入会です。合計3名の入会
 があり幸先の良い1年になりそうです。

富士宮クラブとの合同例会は、富士クラブは8名の参
 加でした。いつものように富士宮クラブの温かいおも
 てなしには感謝感激でした。食事においては次から次
 へと卓に盛られ、最後はお蕎麦のお代わりが盛られて
 大満足でした。もちろんお酒も飲み放題、最高に親睦も
 深まりました。次回は富士クラブがホストになります。
 富士宮クラブさんにはできないにしろ、メンバ
 ーが一丸となって最大限のおもてなしをしましょう。

(富士クラブ例会出席者 吉澤・高野・鈴木・仲澤・
 小澤・岩辺・仁藤・増田) (増田 記)



御殿場クラブ 佐野様の入会式



熱海グローリー 神杉様の入会式



三島・御殿場・沼津3クラブ会長の合同開会点鐘



7月合同例会で挨拶する吉澤会長



富士宮・富士合同例会

マイタイム

高野 亨

最近の暑さは異常ではないでしょうか？天気予報でも明日も危険な暑さに注意して下さい！や熱中症対策をしっかりとしないと、命を落とす危険があります！と 危険という表現がされてます。工事現場では現場に熱中症アラームなる物も置かれています。昔の様に暑い暑いと言いながら、日陰でうちわをあおいで乗り切れる状況ではありませんね。十分に気を付けましょう。話は変わりますが、時代小説を読んでいますと、月を和風月名で書いてます。睦月から始まり如月から師走迄です。その中で水無月が6月を表しているのを、ふと疑問？に思いました。

雨の降る梅雨の時期なのに、なぜ、6月を「水無月」と言うのか？様々な説がある様ですが、「水があるから」とする説と「水がないから」とする説の2つを調べました。水があるから説は古い日本語の「な」は現在の「の」に当たり、つまり「水な月」は現在だと「水の月」になり「無」の字は単に当て字だそうです。

「水がないから」説は陽暦と陰暦には1ヶ月ほどのズレがあり、旧暦の6月は現在の7月頃を指し、そうすると、既に梅雨は終わり晴れが続き、田んぼの水も蒸発し無くなってしまいう事から「水無月」という説です。また、6月の表現は、その他にも鳴神月「なるかみつき」、夏越しの月「なごしのつき」、蟬の羽月「せみのはずき」等々ありました。私は今は高田郁さんの時代小説にハマってます、読んでますと引き込まれてしまいます。1番好きなのは銀二貫です、舞台は大阪で商人の物語でして、大阪弁の会話のテンポや洒落も良いです。

「うどん屋の釜」と言えば、湯うばっかりなので、言うばっかりの口先だけという意味の洒落です。おもしろいですね！



猛暑にも負けず真夏の青空に伸びる さるすべり

年会費納入のお願い

振込先銀行 富士信用金庫 吉原支店
口座番号 (普通) 0454394
口座名 富士ワイズメンズクラブ
会計 小沢嘉道

富士山部 第1回 役員会・評議会

7月22日(土)13時30分より第1回富士山部役員会・評議会が伊東ダンコーエンボウル2階バンケットルームで開催されました。富士クラブからは吉澤会長、小澤会計、そして増田富士山部会員増強事業主査の3名が出席しました。プログラムに則り役員会が開催されました。ホストクラブの稲葉富士憲伊東クラブ会長の開会の辞に続いて、榎本富士山部部長の挨拶の後報告事項があり7月8日にZoomで役員会が開催され第1号議案の「東日本区ワイズ基金運営委員会・東日本区奈良傳賞選考委員会委員の承認の件」。第2号議案の「東日本区事務所人事委員会委員長専任の件」。第3号議案の「AYC参加ユース参加費支援について東日本区ワイズ基金(以下JEF)にて審議することの承認のお願い」の以上3点が承認され、第4号議案「2023-2024東日本区献金等達成目標承認の件」は継続審議となりました。次に富士山部2023年度半年報の報告があり、7月1日現在の会員数は129名(広義・功労会員7名含む)で昨年比-4名でした。次に審議事項に入り、第1号議案 2023年度予算案、第2号議案の2023年度部長・各事業主査・各委員長の活動方針案は共に承認されました。



第1回富士山部役員会評議会参加の吉澤会長と小澤会計引き続き連絡事項で第49回富士山部部大会は10月14日(土)伊東のサザンクロスリゾート第1部 部大会第2部 懇親会(ガーデンBBQ)+DBC締結式 登録料は¥10,00
2日目は10月15日(日)サザンクロスリゾートにおいて懇親ゴルフ大会(詳細は後日配布)
以降の予定は
・富士山部第2回役員会・評議会 2024年1月20日
ダンコーエンボウルバンケットルーム
・富士山部第3回役員会・評議会 日時、会場未定
ホスト 沼津クラブ(第1回富士山部役員会・評議会 出席者総数:35名)

(増田 記)

富士クラブは会員募集中です！！
例会や事業に仲間を誘いましょう。
EMC 委員長 鈴木靖巳

親睦と地域社会への影響力における卓越性

戦略 2032 は、ワイズメンズクラブ国際協会 (YMI) を、公平で持続可能な世界を築くために、互いに刺激し合い、協力し合って、親睦と地域社会への影響力において卓越した組織とするための 10 年間の青写真です。戦略 2032 は、YMI が、創立から 2 世紀目を迎えるにあたって、集団として成長し、世界に永続的で前向きな変化をもたらしたいという願いを込めています。

2032 年の YMI

1. 価値観に基づく、会員とその家族の包摂的な親睦活動が行われている。
2. 多様性を受け入れる。地域社会に根ざした奉仕クラブの活気ある連合体である。
3. 100 か国、2,500 都市/地域社会において強力な存在感を示している。
4. 適切な存在であり続け、若い会員を惹きつけることによって、継続的に成長している。
5. 健康、環境、教育の分野で、目に見えるポジティブな影響を与えている。
6. YMCA とそのミッションの世界的なパートナーとして活動している。
7. すべての人々にとって、公平で持続可能な世界のために行動している。

戦略 2032 について

ワイズメンズクラブ国際協会 (YMI) は、トレド YMCA の昼食会のクラブが、ユニークな価値観を共有し、世界に大きな影響を与える人々のグローバルな団体に発展したものです。ワイズメンという名前は無私の奉仕と犠牲的な寄付の代名詞となり、私たちは、それを義務として認識することで、1 世紀以上にわたって、世界中の多くの人々の生活に関わり、元気づけてきました。今こそ、ミッションパートナーとしての YMCA とのより強力な関わりを実現すること、集団としての影響力と世界的な認知度を高めること、国際的な奉仕団体としての遺産を確保することのために、私たちの努力を新たにするときです。新しい世紀を迎えるにあたり YMI は、過去の遺産を守ること、100 年の経験を活かして、明るく、大胆で、活気ある運動として前進することに、同じように誇りを持っています。戦略 2032 は、新しい世代の地球市民を惹きつけて、私たちのユニークな親睦を発展させ、活力を与え、すべての人々にとって公平で持続可能な世界のために知的、情熱的、利他的に共に働く者による、価値があり、活動的で影響力のある運動であることを確実にしたいという願いから生まれました。

守るべきこと

- ・私たちの親睦
- ・私たちの地域社会・市民活動への積極的参加
- ・クラブの個性と自主性
- ・私たちの国際性
- ・私たちの基本的な価値観
- ・私たちの YMCA への忠誠心



8月2日朝6時頃 富士市役所付近より
毎日暑い日が続いていますが、久しぶりに真夏の富士山を麓から展望できました。このように夏に全景がはっきり見られるのは、早朝から8時ごろまでです。その後は雲に覆われてしまいます。富士山は、恥ずかしがり屋さんです。

富士山YMCAだより

富士山 YMCA 金井 淳

7月末から8月中旬にかけて、YMCAのキャンプが行われています。去年から富士山YMCAを利用している千葉YMCAのキャンプ、コロナ前に利用いただいていた静岡YMCAのキャンプなど、横浜YMCAのみならず、全国のYMCAの利用も増えています。全国には、北海道YMCAのチミケップキャンプ場、東京YMCAの野尻湖キャンプ場・山中湖センター、神戸YMCAの余島野外活動センター、大阪YMCAの阿南海洋センター、熊本YMCAの阿蘇キャンプ場など、YMCAのリーダーやメンバーも憧れる歴史あるキャンプ場が多くあります。富士山YMCAもそのようなキャンプ場に肩を並べられるように、これからも努めてまいります。

